

*Tant de choses ensemble créées
Demeurent en mon cœur apaisé*
Jean des Vignes

Feu Georges **Lambert**, son époux ;
Feu Nathalie et Pierre-Alain **Taillens-Lambert**, à Tolochenaz ;
Monia **Taillens** et son ami ;
Shadya et Loïc **Wagnière** et Yasmina, la fille de Shadya ;
Kevin **Taillens** ;
Isabelle **Lambert Kabamba** et son ami Eric **Vagnières**, à Epalinges ;
Sophie et Jérôme **Haldemann**, et leurs enfants Liam et Luca ;
Annie **Kabamba** et son papa ;
Thierry et My-Hanh **Lambert**, à Gland ;
Lionel, Joël et Vo Tham ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont l'immense chagrin de faire part du décès de

Thérèse LAMBERT-MOOR

épouse de Jean des Vignes

leur très chère épouse, maman, grand-maman, arrière-grand-maman,
sœur, belle-sœur, marraine, tante, parente et amie,
enlevée à leur affection, dans sa 86e année, le dimanche 26 avril 2020.

La cérémonie d'adieu sera célébrée à Pully, en l'église catholique
St-Maurice, le vendredi 1er mai, à 11 heures, dans l'intimité de la famille.
Une cérémonie d'adieu sera également célébrée ultérieurement
par la famille.

La défunte repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.
En lieu et place des fleurs, il est possible de faire un don à Terre des
Hommes, CCP 10-11504-8, ou à Parkinson Suisse, CCP 80-7856-2.
Domicile de la famille :

Mme Isabelle Lambert Kabamba, Ch. de Vaugueny 20, 1066 **Epalinges**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.